
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 愛南町御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター運営懇話会 

２ 議題 

(１) 令和６年度事業実績について 

(２) 令和６年度利用実績について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和７年３月 13日(木) 11時 00分から 12時 00分まで 

４ 開催場所 御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター 会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
斎藤 武俊、吉田 俊一郎、中田 非斗志、稲住 好秋、 

松本 恵美子、鎌田 幸子 

７ 担当所属 

所属名 御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター 

担当職員 

(職・氏名) 

所長 清水 良一 

所長補佐 西川 義照 

主査 鱒 栞 

８ その他の

出席職員 

所属名 愛南町教育委育会 

出席職員 

(職・氏名) 
教育長 中尾 茂樹 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

清水所長 

 

 

中尾教育長 

 

清水所長 

 

 

 

西川所長補佐 

鱒主査 

 

清水所長 

 

斎藤委員 

 

 

鱒主査 

 

清水所長 

 

委員一同 

 

清水所長 

 

 

西川所長補佐 

 

清水所長 

     

斎藤委員 

 

 

西川所長補佐 

 

 

 

中田委員 

 

 

 定刻になりましたので、只今から令和６年度御荘Ｂ＆Ｇ海洋

センター運営懇話会を開催します。 

 

(開会挨拶) 

 

 それでは、議事に移ります。議事進行は私が行います。 

お手元の資料に従って進めます。(１)令和６年度事業実績に

ついて担当から説明します。 

 

(令和６年度 海洋センター事業実績について説明) 

 

 

 今、説明がありましたが、御意見、御質問はありませんか。 

 

海洋クラブ活動について、中学生のクラブ員で、部活動に所

属している生徒も参加しているのですか。 

 

はい。部活動で運動部に所属している生徒も参加しています。 

 

ほかに御意見、御質問はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

 ないようですので、(２)令和６年度利用実績について担当か

ら説明します。 

 

(令和６年度海洋センター利用実績について説明) 

 

今、説明がありましたが、御意見、御質問はありませんか。 

 

体育館の利用者が減少していますが、バレーやミニバレー等

の利用者が減っているのですか。 

 

以前は、夜間体育館利用の抽選会を実施するほど、利用団体

がありましたが、ここ数年利用団体の減少により利用人数も減

ってきています。 

 

コロナ禍が明けても、施設利用者が戻り切っていませんが、

家にいるという状況に慣れた傾向があるのではないですか。 

 



発言者 発言内容 

西川所長補佐 

 

 

中田委員 

 

 

齋藤委員 

 

 

 

 

清水所長 

 

 

 

清水所長 

 

委員一同 

 

清水所長 

 

 

委員一同 

 

清水所長 

 

 

コロナ禍が明け、通常に開館していますが、以前と比べても

利用者、利用団体が減少しています。 

 

Ｂ＆Ｇ海洋センター施設を活用した、新たな運動する環境づ

くりを考えてみてはどうですか。 

 

以前は、軽スポーツの啓発活動に取り組んでいた時期もあり

ましたが、体育館の空き状況があるなら、高齢者や子供もでき

るような、今のニーズにあったスポーツの取組をしてみてはど

うでしょうか。 

 

 今後、海洋センターとしましては、高齢者のスポーツ体験を

できるような新しいスポーツを検討しながら、新たな事業展開

をしていきたいと考えています。 

 

ほかに御意見、御質問はありませんでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

 ないようですので、(３)その他、全般について御意見、御質

問はございませんか。 

 

（意見なし） 

 

 ないようですので、これで議事を終わります。 

 以上をもちまして、令和６年度御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター運営

懇話会を終了します。 

 


